

150 ans mouvement des jardins familiaux en Allemagne

En 2014 l'association des jardins familiaux „Dr Schreber“ fête son 150^{me} anniversaire. C'est une raison importante pour fêter aussi la „Journée du Jardin“ à Leipzig. Ensemble avec les citoyens de Leipzig, les politiques, les jardiniers associés petits et grands, la fédération allemande des jardiniers associés (BDG) veut célébrer dignement cet anniversaire.

Ce n'est pas sans raison que le « mouvement Schreber » et avec lui le mouvement des jardins familiaux est considéré comme le point de départ du « Urban Gardening » en Europe.

Il y a déjà plus de 150 ans que Schreber a exigé des zones vertes pour permettre aux enfants d'y jouer et faire du sport. Jusqu'à sa mort ses idées ont trouvé peu de reconnaissance. Plus tard, le directeur de l'école Dr Hauschild a repris les idées de Schreber pour procurer des terrains de jeu pour les enfants des grandes villes. Il a fondé ensemble avec des citoyens de Leipzig une association pour favoriser l'éducation des enfants dans un espace vert. Il a nommé cette association en l'honneur de Schreber „association Schreber“. Les « parcelles pour enfants » se sont transformées en « parcelles familiales » et plus tard en « jardins Schreber ».

Leur popularité a augmenté rapidement. En 1870 on comptait déjà 100 jardins à Leipzig et bientôt d'autres villes allemandes ont fondé leurs « ensembles de jardins ». Aujourd'hui il y a en Allemagne presque un million de jardins familiaux permettant non seulement aux enfants d'y jouer et faire des découvertes. Aussi les citoyens adultes peuvent y trouver une compensation de la vie courante, se détendre, jardiner, fêter avec des amis et peuvent savourer l'héritage de Schreber.

Vous trouverez plus d'informations sous:
www-kleingarten-bunde.de/Veranstaltungen